



# Utkiek

Mitteilungsblatt des Heimatvereins Herrlichkeit Dinklage

Nr. 9

August 1989



## Das Mühlenfest

Krönender Abschluß der Dinklager Dreitage-Wanderung ist in jedem Jahr das „Mühlenfest“ bei der Schweger Windmühle. In diesem Jahr ist dies Fest am Sonntag (6. August) um 15.00 Uhr - und die gesamte Dinklager Bevölkerung ist dazu zusammen mit den Wanderfreunden herzlich eingeladen.

Unser Foto links zeigt „Mühlenvater“ Josef Vodde beim Mühlenfest im vergangenen Jahr in Aktion. Die Schweger Mühle wird vom Heimatverein „Herrlichkeit“ Dinklage betreut, und sie muß laufend in Schuß gehalten werden. So steht momentan zum Beispiel die Sanierung des Daches an, zu der die Vorarbeiten bereits laufen.

## 1989 heißt es zum 20. mal: Internationale Dreitage-Wanderung „Rund um Dinklage“

Die Wandergruppe Dinklage feiert 1989 ein kleines Jubiläum, denn die 20. Internationalen Dinklager „Dreitage“ finden vom 4. bis 6. August statt. Die Eröffnung ist am Freitag um 8.30 Uhr vor dem Rathaus.

Die Dinklager Dreitage-Wanderung hat dabei in all den Jahren an ihrer Attraktivität nichts eingebüßt. Im Gegenteil: Von Jahr zu Jahr kommen immer mehr Wanderer nach Dinklage. Wie sagen unsere ausländischen Wanderfreunde: „In Dinklage kann man nicht nur Wandern - man macht Urlaub in Dinklage“.

Aber auch die Dinklager Bürgerinnen und Bürger sind herzlichst aufgefordert, zu wandern. Was sind schon 7,5, 15 oder gar 30 Kilometer durch die schöne Natur. Jeder kann dabei natürlich seinen Tag selber bestimmen.

Am Sonntag steht dann wieder das Mühlenfest auf dem Programm. Ab 15.00 Uhr gibt es dazu unter anderem folgende Angebote: Musik mit dem Dinklager Kolpingorchester, Tanzvorführungen, Kaffee und Kuchen, große Tombola, Korbflechten, Portraitcomputer der AOK.

Das Bild auf der Vorderseite zeigt die alte Blömer'sche Sägemühle in der Zeit um 1910.

Es handelt sich um ein Glasgemälde nach einer Fotovorlage aus dem Besitz von Bernd Blömer; Repro: Walter Wendeln. Zur Blömer'schen Sägemühle siehe Seite 5 dieses „Utkieks“.



Die Wandergruppe Dinklage lädt auch in diesem Jahr wieder zur Internationalen Dreitage-Wanderung ein. Unser Foto zeigt die Dinklager Aktiven bei einer ihrer Wanderungen.